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虚拟货币3倍做多

答案是肯定的：不能！数字货币可以等于虚拟货币，但虚拟货币不等于数字货币。
先说说为什么全球主要经济体要加快上线各国央行主导的各国数字货币？抢时间抢
市场。我们看到了从二战结束后，美元捆绑统治全球让美国在金融领域强大的话语
权，以及每一次金融危机后本该受重罚的罪人能合理的拉着其他人一起分担罪责逃
脱惩罚的幸运。美元以及以及以美元体系建立的广泛用于全球支付结算的系统几乎
控制这全球%60~80%的现金流，作为控制美元的美联储也相当于控制了全球经济
命脉。自身有风险了马上想办法转嫁，流动性没了美国以外其他市场抽血，流动性
过剩了马上创造新的区域释放流动性，同时可以举全球的钱的美国服务，而且没有
人轻易拒绝，为什么？因为你不用美元，我就可以制裁你，你不用美元我就可以让
你的资产变为垃圾同时卖不出货去，你不用美元我就让你孤立。

而当下，随着美国声誉和信誉的下降，美元无节制的增发，美国的自私霸道行为让
全球越来越多的国家开始越看越清楚了，部分国家开始行动摆脱美元（比如欧盟老
早看清楚推出欧元，但奈何欧洲政体松散不统一欧元无大作为），部分国家观望犹
豫（中东和拉美），部分国家处于各种利益考量仍然不得不继续支持（日本澳大利
亚和加拿大）。要知道在20年前，是没有国家不认可美元的。

中心化数字货币尤其是各国中央数字货币的诞生，让美国着急了，为什么？因为美
元地位引来了最大挑战。数字货币有什么好处，最大好处就是高效快速便捷性，不
再受传统美元结算系统控制，当美元不再能控制你国家经济的时候，美国就没法轻
易控制你的国家，美国这个做了大半个多世纪全球老大的庄家就会垮掉。

再联系一下为什么中国起飞让美国更是近年来严重关注和恐惧，小经济体有自己的
数字货币对美国来说不可怕，对美国来说搞垮它也就是吹灰之力。对于和中国这样
高速发展的经济体竞争，就不再是简单的用些金融领域做空做多玩玩技术能打赢的
，他们现在才反应过来要抢时间了。人民银行发行的中国数字货币意味着什么？意
味着国际结算中当使用人民币作为结算货币时更快捷更高效成本更低，加之有中国
稳定经济体做背书保证人民币稳定性，一旦数字人民币被推广使用，美元体系会一
块区域一块区域瓦解。美元将无法捆绑全球。但美国效率已不再是曾经那个强盛时
的美国效率，数字人民币都已上线了，美国各政治人物才开始投票研究。这个世纪
世界发展进度标准是中国速度！

再来说一下虚拟货币市场，虚拟货币市场在无监管的情况下发展了也10多年，他真
的有价值吗？区块链是好的，诞生的区块链代币能让特定区域领域内的交易各项流
程适用性流动性效率性更强，这是金融领域一块未知但有希望的产物。但请客观的
从现有所有虚拟货币真实使用背景和用途来判断，不难发现几乎所有的虚拟货币都
是在讲未来，未来如何应用…未来将会打造创作…致力于怎样的初衷…所谓去中心化
保证隐秘性保证公平交易性，无非就是不让你知道持币最多的庄家是谁，让你以为
你也可以成为庄家的一员。要问我为什么这么说，那就要问你为什么要用他换现实
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币，为什么还想要要它价格低时买入价格高时卖出，最终目的还是想换现实币使用
。

虚拟货币可以看做一种商品，毕竟是用现实币买卖了，但这种商品上市未经过任何
评判未有明确的定价机制，没有质量背书，一切都靠纯市场行为，炒作投机成必然
。同时虚拟货币上市前的成本有多低，很多人可能都根本不清楚，首先提出一个适
用范围概念，然后讲述这个概念的未来故事，然后找几千上万个账号简单试用一下
这个概念所在的区域应用就成了一个项目了，就可以申请融资了，第一轮融资告诉
投资方可以给你多少代币，第二轮告诉你可以给你多少代币，有的有第三轮，第四
轮…融到钱干嘛用了？开发吗？错!包装故事和打广告，包装故事就是可以通过奖励
方式让更多人试用该区域功能，所谓功能你说说什么社区平台有啥真实功能，开发
社区功能编程能用多少刀，故事有了，使用人数增加了，剩下的刀就是去打广告，
谁的广告打得响引来投资机构越大，谁上市币值一定不低。这比创业找投资还容易
，从有创业点子到创业成功几个月就够了。

交易所，是公开交易的平台，对标股票交易所，虚拟币交易所，不用提交复杂的IP
O材料，不用审核公司经营情况，不用认真审核虚拟币应用真实背景…几乎答应给
币就可以上市，同时没有定价标准。交易所和初期投资人都知道只要上市就一本万
利，利益趋势，人心之齐。更重要的还得找几个一起暴富的广告代言人，于是有个
初期参与奖励，上市当天大家都爆赚了，这些初期参与或奖励的很好的给别人立了
榜样，更多的人更多的资金参与进来，然后该套现的套现。

可能能看出现在虚拟币套路和真虚拟的人不少，看出那是有明庄赌场的人不少，但
背后是个真实的极大背景的暗庄没多少人相信。为什么这么说？看所有虚拟币初创
在交易所未上市前参与投资的原始“股东们”合计加起来早起投资款，全部虚拟货
币哦，全部加起来，有没有超过500亿美元？但撬动了多少亿的市场流动性，各交
易日交易额合计。这是什么杠杆效应？明庄暗庄能笑死。最大庄家究竟是谁？我们
来梳理一下，比特币全球60%算力在中国，支付着电费，运营费，人工费等等，但
挖去的币去了哪里？为什么都感觉是外国机构和个人持有的数量远远大于国内持有
者的数量？没错国内挖矿只是打工者，拿到的只是打工者的收入。币的最大持有这
或者说80%以上是无法得知的，因为虚拟货币的隐秘性。我们能看到公开比特币账
户和收益的个人或机构只是部分主动选出来或者无知站队的广告代言人，中国也有
啊必须选出来几个，不然离开中国资本的市场体量还是小了。其他虚拟币也是类似
呀。

再来看，中国市场特别缺流动性不？说实话不怎么缺，时而流动通胀，时而收拢资
金，调节稳定。但为什么要禁止虚拟货币交易所在国内，为什么要禁止比特币挖矿
和交易，为什么禁止人民币账户参与？说到最终是担心国内资本外流。国家经济金
融系统多少智囊从数据难道分析不出市场货币应投量流动量和流出量的变化？国内
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资本外流，导致体系内资金缺少，美元超发趋向贬值，通过交易所交易行为的人民
币购美元，增加美元虚假刚需直接参与了稳定美元汇率，美元在超发状态下购买他
国资产，相当于用假币和你换实物，你说作为政府该不该打击资本外流？你参与虚
拟币交易市场是不是相当于要购买美元才能交易，这是不是增加了美元刚需量？你
赚钱了卖了换人民币这叫资本回流，但二级市场赌博有几个真赢钱回来资本回流的
。

中国作为不缺市场资金流动性的国家都发现资本外流的风险。虚拟货币市场在美国
发展了多少年，美国作为一直缺少流动性的国家，他们为什么不担心美元资本外流
？难道还没察觉到？如果凭借挖矿是可以把美国人掏空的呀？美国多少金融精英不
可能没察觉不可能不知道。答案只有一个！他们是最终的暗庄！500亿美元投入，
撬动了现在每天几千亿美元交易。同时用新的故事新的代言人不停吸引赌徒。你永
远觉得你会有机会成为成功发财的哪一个，就像每个币都讲一个有未来无限可能的
未来一样，只不过你是真的以为，他们是为了让你以为。

09年7月开始美股进入了长期的牛市，恰巧数字货币概念在那附近被提出开传，先
驱虚拟货币诞生。虚拟货币市场和美股一样进入了长牛，2017年国内区域禁止虚拟
币交易所落地，少了中国人直接参与虚拟币交易，虚拟币进入了1年之久的熊市，
但不都是受中国政策影响，此时2018年美国利率政策面临加息压力，美股突然忽上
忽下，市场缺资金了包括虚拟货币市场，2019年想尽办法托起美国股市，但到了一
定压力点人们对市场开始有所担忧，上行的并不顺利，犹豫不决和后知后觉中，美
股还是继续涨了，抬市资金哪里来的？你会发现2019年币市上半年快牛下半年慢熊
，资金哪里来，养的牛该挤挤奶了。但是又不能把奶牛给挤死。悲剧的2020年新冠
疫情冲击了，美元流动性急缺，美国市场流动性急缺，被迫印钱吧。但印钱会让美
国陷入通胀，超通胀会使美元彻底贬值，美元体系就崩了呀，所以开始动用其他市
场流动性进行输血，包括1战争后掠夺石油资源（部队拉石油和黄金速度加快了）
，2趁乱打金融战（做成功的那几个就不提了，但体量小不止渴，2020年也同样做
空了中国香港和俄罗斯只是不那么成功而已），3最好最有效的渠道就是虚拟货币
市场，故事开始放大，市场骚动，下半年币市涨幅超过美股涨幅几倍，庄家边套现
，边输血美股假繁荣，为得是给市场信心，它就相当于对外汇报美国经济状况的一
个指数，又不能让他真实反应，于是靠不停输血抬它。2021年更是疯狂，人们总感
觉美股涨不动了，不论利好利空都能涨，就问钱哪来的？还是那三个渠道，但币市
依然是主力。到最近美股似乎真的涨不动了，面临严重通胀危机，加息压力至顶。
币市这一轮跌你以为单纯是我国半路杀出的监管政策吗？更多来源于到了美国市场
又需要严重输血的地步了，5月美股跌的样子可以看看，但奇迹般又拉了回去，而
币市没那么幸运，跌去了近百分之五十的值，但同样不能把奶牛奶挤尽了。这微妙
的关系好好想想吧。这就像是庄家拉抬股票出货再拉抬在出货一样。只不过庄家在
股票上套得现用去救它吸毒的父亲了。
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币市的项目故事都喜欢说看未来，未来打造未来希望未来将要。。。混乱的美国新
提款机的虚拟币圈到底有没有未来？坦白的说未来讲多了人会麻木，看到不到真实
的有用的能改造优化真实生活的未来故事，讲多了拖久了相信的人会越来越少。但
知道它是美国真实提款机的人并不多，所以只要美国经济体不倒，它还会一直存在
，还会不停得有故事和新领域被开拓。

中国从事虚拟币交易的人只要不去二级市场赌徒心态豪赌，靠运气喝汤还是可以的
，挖矿更是可以，在不过度消耗能源和环保的前提下挖矿换取些故事内的捧场费，
看他们疯狂，自己不能狂。。。

这篇文最后提醒，本轮币市下跌只是今年的第一次，美联储三季度四季度面临加息
最终限，加息主动刺破泡沫，股市币市都将正式下跌，流动性减少，不加息，美元
正式超通胀美元贬值和经济滞胀，美元全球地位不保。你觉得它选哪个？你觉得币
市走势将如何？

数字货币可以等于虚拟货币，但虚拟货币不等于数字货币
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